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様式第1号 

会 議 録 

 

会 議 の 名 称 

 

第１回 所沢市子ども支援センター機能等検討委員会 

開 催 日 時 

 

平成２５年５月２８日（火） 

午前９時３６分 から 午前１１時１２分 

開 催 場 所 

 

市役所７階 研修室 

出 席 者 の 氏 名 近喰晴子、東江浩美、齋藤信哉、石川雅子 

小材由美子、五里江陽子、斎藤わか、和泉早苗  （敬称略） 

欠 席 者 の 氏 名 小林治、佐々木和義  （敬称略） 

 

説明者の職・氏名 

 

株式会社あい設計   、   

議 題 

 

 

 

 

１．開会 

２．委嘱状交付 

３．正副委員長選出 

４．議事 

（１）今後の検討スケジュールについて 

（２）所沢市子ども支援センター概要説明について 

（３）その他 

５．閉会 

 

会 議 資 料 

 

 

１．会議次第 

２．所沢市子ども支援センター機能等検討委員会委員名簿 

３．所沢市子ども支援センター機能等検討委員会設置要綱 

４．資料１－１ （仮称）所沢市総合福祉センター基本計画 

５．資料１－２ 子ども支援センター検討プロジェクト報告書 

６．資料１－３ （仮称）所沢市総合福祉センター平面図・立面図 

７．資料２   今後のスケジュール（案） 

東村山子育て総合支援センター「ころころの森」パンフレット 

清瀬市子どもの発達支・交流センター「とことこ」パンフレット 
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担 当 部 課 名 

 

こども未来部  部長   仲志津江 

こども未来部  次長   石井勝彦 

こども支援課  課長   浅見仙隆 

副主幹  山﨑英雄 

主査   菅原聖二 

主任   肥沼孝則 

主任   岡崎晋二郎 

こども福祉課  課長   青木一圭 

        主査   守谷義美 

        主査   奥井祥三 

     松原学園長   兵頭幸夫 

営繕課     主査   樋口匡史 

主任   奥富英樹 

         

こども未来部こども支援課  電話：０４（２９９８）９１２４ 
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様式第２号 

発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

山﨑副主幹 

 

 

 

 

藤本市長 

 

各委員 

 

藤本市長 

 

 

 

近喰委員長 

 

小材副委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

山﨑副主幹 

 

 

 

近喰委員長 

 

 

 

 

 

 

開会 

 

 所沢市子ども支援センター機能等検討委員会委員の委嘱 

 藤本市長より、委員の方々へ委嘱状交付 

 

 あいさつ 

 

 自己紹介 

 

 正副委員長選出 

 

 （委員長に近喰晴子委員を、副委員長に小材由美子委員を選出） 

 

 あいさつ 

 

 あいさつ 

 

（市長退席） 

 

事務局職員紹介 

 

 

  

 

 ①会議の公開・非公開 

 ②会議録の記録方式    についての説明、提案 

 ③会議録の確定 

 

 それでは、①会議の公開、②会議録の記録方式、③会議録の確定に

ついて、お諮りいたします。 

 事務局の提案のとおり、 

 ①会議は原則公開する、②会議録は要約方式とし、発言者氏名は公

開する、③会議録の確定は委員長の承認による、ということでいかが

でしょうか。 
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発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

 

 

近喰委員長 

 

事務局 

（肥沼主任） 

 

 

 

事務局 

（岡崎主任） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近喰委員長 

 

 

事務局 

（岡崎主任） 

 

近喰委員長 

 

五里江委員 

 

 

 

浅見課長 

 

 

 （委員了承） 

 

傍聴者の確認をおこなう。 

 

２名いらっしゃいます。 

 

 

（傍聴者入室） 

 

 ここで、お手元にお配りしております資料の確認をさせていただき

ます。 

 

 （配付資料の確認） 

 

また、本日の会議の流れでございますが、 

はじめに、議題１の「今後の検討スケジュールについて」事務局より

ご報告いたします。 

議題２として「所沢市子ども支援センター概要説明について」同じ

く事務局と、建物に関しては、あい設計よりご説明いたします。 

 

 

 それでは議事に入ります。「議題１ 今後の検討スケジュールにつ

いて」事務局より説明をお願いします。 

 

（資料２をもとに説明） 

 

 

 ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 委員の意見シートは６月１４日までに提出することとなっていて、

そのあと７月に会議が予定されていますが、２回提出する機会がある

のですか。とりあえず６月に１度提出した方がよいですか。 

 

本日議題２で説明させていただきますが、本日の会議では意見を出

し尽くせない部分もありますので、６月１４日までにシートでご意見

をいただければ、次の会議までに事務局でまとめて資料としてお出し



 5

発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

 

 

 

近喰委員長 

 

 

 

 

 

 

 

斎藤委員 

 

 

 

 

 

 

浅見課長 

 

 

斎藤委員 

 

 

浅見課長 

 

 

 

 

 

 

近喰委員長 

 

小材副委員長 

 

 

します。 

 

 

 他にご意見等がなければ次に進みます。「議題２ 所沢市子ども支

援センター概要説明について」事務局より説明をお願いします。 

 

 （資料１－１、１－２、１－３をもとに説明） 

 

 

 ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 駐車場５０数台分のスペースは、通常必要なスペースなのですか。

普段、子どもたちは自然環境に触れる体験ができないので、脇の方の

桜の木だけでなく、センター中央に入った瞬間に「憩える」シンボル

的な欅がほしいと思います。市街地という立地条件で無理は重々承知

していますし、駐車場が必要であれば仕方がないと思いますが、日ご

ろ体験出来ない空間が是非ほしいです。 

 

駐車場は６３台予定しています。これでも少ないという声もあり、

設計業者にも苦心してもらい台数を確保していただいています。 

 

駐車場は、近くに市が保有している施設はないのですか。通常イベ

ントをする以外は６３台も必要ないと思います。 

 

総合福祉センターには、日々かなりのお客さんが来ることを想定し

ています。障害者の方も利用されるので車の利用者が多いと考えてい

ます。建設予定地裏の会社にも借用しようとしましたが、財政的な問

題もあり難しい状況でした。センター内に入り、潤いがあるのは素晴

らしいですが、逆に限られたスペースの中で駐車場を取らざるを得な

かったことから現実的には難しいです。 

 

なるべく緑を多く、潤いのある空間にしていただきたいと思います。 

 

発達支援部門の個別療育（概ね２歳半～就学前）に理学療法が入っ

ていますが、理学療法は子どもが１人歩き（独歩）をするまでは有効

ですがそれ以降は必要でしょうか。それよりも心理指導が必要だと思
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発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

 

 

 

事務局 

（菅原主査） 

 

 

東江委員 

 

浅見課長 

 

東江委員 

 

 

浅見課長 

 

 

近喰委員長 

 

石川委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（菅原主査） 

 

 

齋藤委員 

 

 

 

浅見課長 

 

いますので、地域支援部門の巡回相談に臨床心理士が入っていますが、

療育にも心理指導を是非加えていただきたいです。 

 

これから事業内容を検討していく中で、参考にさせていただきたい

と思います。 

 

 

 ２階部分全て下足を脱いで利用するのですか。 

 

そのように考えています。 

 

 相談室がプライバシーを配慮してあるとありましたが、相談室に入

る様子がつどいの広場から目立つように思います。 

 

 相談室の入口を北側の廊下側に配慮しましたが、授乳室についても

同様に配慮したこともあり、結果的には図面のとおりとなっています。 

 

 可動式でも良いので、配慮をお願いします。 

 

 ２階の発達支援機能の相談室ついて、発達障害にペアレントトレー

ニングをグループでおこなう相談の仕方が出てきています。部屋の大

きさがよくわかりませんが、例えば両親とスタッフ２人が入れるスペ

ースがありますか。また、裏からスタッフが観察したり録音して音を

聞けたりする部屋があった方がいいと思いますが、そのような部屋は

ありますか。 

 

２階にはそれほど広い部屋はありませんが、３階に設けている会議

室を活用すれば、そのような事業にも対応できると思います。 

 観察についても、観察室を利用できると考えています。 

 

 ２階の通園児童室の広さが３１㎡で、定員が午前・午後１０名ずつ

ということで、この部屋だけの使用ではないと思いますが、少し狭い

と思います。事業内容とともに実施場所の検討もお願いしたいです。 

 

事業内容にもよると思われるますので、広い場所が必要な時には他

の部屋も使用出来ないか検討してまいりたいと思います。 
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発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

 

和泉委員 

 

 

 

 

 

浅見課長 

 

近喰委員長 

 

 

事務局 

（岡崎主任） 

 

 

 

近喰委員長 

 

事務局 

（岡崎主任） 

 

 

近喰委員長 

 

 

 

 

近喰委員長 

 

浅見課長 

 

 

 

 

 

 

 つどいの広場の畳コーナーについて、児童館の畳スペースは少し引

っ込んだ所にあり、利用者からは赤ちゃん用のスペースとしてとても

良い空間だといわれています。図面の位置ですと０歳～３歳が使用す

る中で、走る子どもの邪魔になるかと思いますので、位置の検討をし

ていただきたいと思います。 

 

検討してまいりたいと思います。 

 

 時間の都合もありますので、他にご意見がございましたら意見シー

トに記載していただきたいと思います。 

 

 まだご意見があると思いますが、意見シートにご記入の上ご提出い

ただきたいと思います。なお、意見シートの書式は Eメールで送信さ

せていただきますので、６月１４日までにご返信いただきますようお

願いいたします。 

 

「議題３ その他について」事務局より何かありますか。 

 

 第２回委員会の際に委員の共通認識を図るために視察（東村山市・

清瀬市）を実施すること、また、会議の開催時間を今後２回ほど午後

７時からとすることについて説明を行う。 

 

視察と午後７時からの会議開催時間について、ご意見がありました

らお願いします。 

 

 （委員からの意見なし） 

 

 視察については、事務局で調整願います。 

 

 第２回目の会議を７月上旬に予定しておりますが、あらかじめ出席

出来ない日がありましたらお知らせ願います。 

 

・ 近喰委員長・・水曜日は授業、月・火は除いていただきたいが調

整をさせていただきます。 

・ 小材副委員長・・７月１０日 
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発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

 

 

 

 

 

近喰委員長 

 

 

 

 

 

山﨑副主幹 

 

 

小材副委員長 

・ 東江委員・・７月１日、４日午前、１１日午前 

・ 石川委員・・木曜日午前 

・ 齋藤委員・・木曜日午後 

・ 和泉委員・・７月１３日 

 

次回会議は、７月上旬に開催されるということですので、よろしく

お願いします。 

何かご質問ありますか。 

 

（委員より質問なし） 

 

それでは、閉会のあいさつを小材副委員長にお願いします。 

 

 

閉会のあいさつ 

 

 

閉会 

 

 

 

 

 


